



「1年間の成長」

校長 杉田 正穂

3月を迎えました。3月は「弥生」と言います。「弥」は“いよいよ”という意味で、「生」は“草木が生い茂る”という意味です。この季節は快晴の日があっても長続きはせず、雨が降ると気温が下がり肌寒くなります。寒い日と暖かい日を繰り返しながら、一日一日春が近づき、春色を濃くしていきます。

春は進級・卒業の季節でもあります。この1年間で、学園中の生徒たちは大きく成長したことがわかります。1年生は入学前の6年生の時と比べ、2、3年生は年度末の修了式の時と比べて、立派になり、中学生らしくたくましく生活しているように思います。

この一年を振り返ってみますとコロナ禍ではありましたが、できる限り学校生活を止めることなく、進めてきました。生徒たちは授業、部活動、学校行事、生徒会活動等、多くの場面で学園中生らしく前向きに一人一人が活躍しました。1年生は4月の入学時には大きめの標準服に身を包み、まだまだ、あどけなさが残る様子でしたが、今では身体も行動もすっかり中学生らしくなってきました。2年生も2学期以降は、学校の中心となり、生徒会、部活動で活躍しています。3学期のスキー移動教室では全員がしっかりと時間を守り、スキー実習や学年レクも楽しむことができました。3年生は最上級生として部活動や学校行事で後輩を導き、常に全力で取り組み、下級生の良い見本となりました。特に、運動会でのリーダーシップ、合唱コンクールでの歌声が思い出されます。

明後日17日には第61回卒業式を行い、3年生は学園中を巣立っていきます。卒業式は「さわやかな笑顔での出発」という人もいれば、「涙、涙の卒業式」という人もいるかもしれません。思い起こせば、私が3年生の担任をしたときは、ほとんどは「涙の卒業式」になってしまいました。それは、生徒たちが卒業するときに、もっとたくさんのことを教えてあげられたのではないだろうかと考えたり、学校では会えなくなる寂しさを感じたりしたからです。

卒業式は一人一人の卒業生にとって感動あふれる特別な日です。晴れやかな気持ちで新しい世界に進んでいけるように送り出し、これからも成長し続けることを願う日にしたいと思います。

教員の人事異動に関する 報道発表の変更について

東京都教育委員会は、例年4月1日に教員の人事異動について報道発表を行っていましたが、令和5年は、テレビ・ラジオ等で3月20日(月)17時以降、新聞および東京都教育委員会ホームページで3月21日(火)に発表することといたしました。つきましては、本校では3月24日(金)修了式の日、生徒へ転出する教員の紹介をいたします。なお、離任式につきましては、例年通り4月に実施いたしますのでご承知おきください。

子供を笑顔にする プロジェクト

3月14日(火)、東京都教育委員会が主催する「子供を笑顔にするプロジェクト」が開催されました。テノール歌手の秋川雅史さんをお招きし、「千の風になって」をはじめとして、馴染みのある曲を6つ披露していただきました。プロ歌手の生の歌声に、生徒は皆圧倒されていました。また、秋川さんを歓迎するために、全校生徒からボランティア生徒を募りました。「Gakuen フレンズ」という名称で集まった11名の生徒は、「会場・控え室の装飾」「司会」「お礼の言葉」「花束贈呈」の役割を、自分たちでどのようにすればよいのか自主的に考えながら取り組みました。装飾を見た秋川さんは、「こんなに準備してくれた学校は初めてです!」とおっしゃってくださいました。音響や進行の業者の方も、「いろいろとやっけてくださり、私

「私たちも嬉しいです」と感想をいただきました。生徒が自ら取り組む活動が秋川さんたちにとっても喜んでもらえました。今回このような企画を準備して下さった東京都教育委員会に感謝すると共に、Gakuen フレンズとして歓迎の気持ちを表す取組を行ってくれた生徒の皆さんにも「ありがとう！」の気持ちを示したいと思います。



生徒個人情報について

本校では、在籍する生徒の名簿を「新年度に生徒名簿を配付して学級構成をお伝えする」「学級通信で学級の班編制をお伝えする」「校外学習や宿泊行事において、しおりに班編成を記載する」といった教育活動に利用させていただいています。また、移動教室や宿泊行事では旅行業務取扱業者や保険業者に参加者の名簿を提供して、会計処理を行っています。これらの運用は教育活動上必要な情報提供であると考えております。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。（詳しくは年度初め保護者会でもご説明させていただきます）

1年間ありがとうございました

おかげさまで残り9日で令和4年度の教育活動を無事に終わることができ、今年度は昨年度よりもさらに実施できた行事が多く、職場体験、合唱コンクールがほぼこれまで通り行うことができ、宿泊行事である夏季イングリッシュキャンプ、修学旅行、スキー移動教室も実施できました。さらには開校60周年記念式典や子供を笑顔にするプロジェクトといった特別企画も実施できました。令和4年度はお子様にとって思い出に残る行事がたくさんあった一年であったと思います。修了式でお渡しする通知表をともに見ながら、一年の振り返りを話し合っただけであれば幸いです。次年度も引き続き、お力添えをお願いいたします。また、3年生の保護者の皆様にはお子様の今後の活躍をお祈り申し上げます。

区の表彰と個人の取組の報告

練馬区表彰	ASIAGRAPH2022 CGアートギャラリー 優秀作品 2年
陸上競技部	第61回東京都中学校ロードレース大会 女子1年 1km 3分52秒 1年
東京都公立学校美術展覧会	美術 2年 1名 家庭 3年 2名
書き初め（練馬区）	1年 3名 2年 4名 3年 5名
書き初め（東京都）	2年 1名
体育優良生徒	3年 2名
産業奨励生徒	3年 2名

◇今後の主な予定◇

3月17日（金） 第61回卒業式	3月20日（月） 保護者会（1・2年）
3月24日（金） 令和4年度修了式	3月26日（日）～4月5日（水） 春季休業
4月6日（木） 令和5年度1学期始業式	4月21日（金） 保護者会